

Apoyar a la Construcción

● Hemos participado en una valiosa instancia convocada por la Cámara Chilena de la Construcción, para debatir sobre las problemáticas que inciden en el área.

Valdivia, una ciudad rica en naturaleza y cultura, atraviesa una fase crítica de estancamiento que amenaza su futuro. Los problemas de la paralización de obras importantes, como por ejemplo el relleno sanitario o el Museo de Arte Contemporáneo (MAC), la falta de un plan regulador vigente y la crisis en los permisos de edificación, son reflejo de una gestión ineficiente. Esta situación impacta directamente en la economía local, con una alta tasa de desempleo del 9,1%, donde el sector de la construcción es clave para la generación de empleo y se encuentra profundamente afectado y desatendido.

Por nuestra parte pudimos abordar varias de las temáticas que son parte de nuestro programa de gestión comunal, el cual está estructurado en siete ejes prioritarios que abordarán de manera integral los desafíos de Valdivia que duelen a las vecinas y vecinos. Estos ejes incluyen compromisos en áreas como la reactivación económica, la infraestructura urbana y la sostenibilidad medioambiental. Entre ellos, destacan la creación de una “Ventanilla Única de” para simplificar trámites

y fomentar la inversión, un fondo concursable para incentivar la innovación local, y la acción urgente para impulsar infraestructura sanitaria.

Nuestro enfoque está basado en liderar acciones; hechos, no solo palabras y discursos vacíos y slogan para redes sociales, como ha sido la tónica de la actual administración comunal.

Como Valdiviano que quiere lo mejor para la comunidad, nos importa de verdad el equilibrio entre desarrollo económico y protección ambiental, asegurando que Valdivia avance como una ciudad sostenible que aprovecha sus recursos naturales sin comprometer su biodiversidad, pero que podamos apoyar con determinación al rubro de la construcción que es sumamente relevante en el desarrollo del país. Solo así podremos reactivar la economía local, generar empleo de calidad y devolver a Valdivia el equilibrio necesario para su crecimiento a largo plazo.

Eduardo Berger Silva
Candidato a alcalde por Valdivia
Conglomerado Chile Vamos